



„Vive la France“ in Düsseldorf

In diesem Sommer jagt in der NRW-Landeshauptstadt Düsseldorf ein Fest das Nächste. Nach der Fußball-Europameisterschaft beginnt wie jedes Jahr Mitte Juli die beliebte Rheinkirmes. Zwei Wochen lang verwandelt sich dann das Rheinufer in Oberkassel in ein buntes Areal aus Fahrgeschäften, Spielständen und Ess-Buden. Im Anschluss, vom 26. bis zum 28. Juli, findet dann am Rheinufer, auf dem Burgplatz und im Innenhof des Rathauses das [22. Düsseldorfer Frankreichfest](#) statt.

La Grande Fête Française

Über 100 Aussteller verwandeln das Düsseldorfer Rheinufer mit ihren Produkten in ein kleines Fleckchen Frankreich. Crêpes, Macarons, Käse, Baguette, Wein und Champagner – hier kommen Gourmets voll auf ihre Kosten. Das Frankreichfest bietet aber natürlich viel mehr als kulinarische Highlights. Es ist ein Fest für die ganze Familie, mit Straßenkünstlern, Ausstellungen, Lesungen und Diskussionsrunden rund um die deutsch-französische Freundschaft. Im Innenhof des Rathauses sorgt ein abwechslungsreiches Programm mit Live-Musik für den musikalischen Rahmen. Tickets für den Innenhof gibt es [hier](#).

Kurztrip nach „Petit Paris“?

In der [Jugendherberge Düsseldorf](#) sind vom 26. bis zum 28. Juli noch Zimmer frei. Die Jugendherberge liegt im Düsseldorfer Stadtteil Oberkassel direkt an der Rheinkniebrücke. Damit ist das Frankreichfest für Gäste des Hauses fußläufig erreichbar. Übrigens: Für junge DJH-Mitglieder bis 26 Jahren hat die Jugendherberge Düsseldorf ein besonderes Angebot, dass euch einen günstigen Kurzurlaub in der NRW-Landeshauptstadt ermöglicht. Mit dem Angebot „[Citytrip4friends](#)“ bekommt ihr ein 4er-Mehrbettzimmer für zwei Übernachtungen inklusive Frühstück zum Festpreis von nur 239 Euro.